

Menlu Singapura Kunjungi Toba Caldera Resort Jajaki Potensi Pariwisata di Kawasan Danau Toba

Karmel - TOBA.JARNAS.CO.ID

Jul 12, 2023 - 13:29



TOBA-Menteri Luar Negeri Singapura, Dr Mohamad Maliki bin Osman didampingi Konsulat Jenderal Singapura Edmund Chia Keng Wei mengunjungi Toba Caldera Resort (TCR) yang berada di Kecamatan Ajibata, Kabupaten Toba, Sumatera Utara, Selasa (11/07/2023).

Kedatangan Menteri luar negeri ke-dua Singapura Dr Mohamad Maliki bin Osman tersebut disambut langsung oleh Direktur Utama Badan Pelaksana Otorita Danau Toba (BPODT) Jimmy Bernando Panjaitan di Kota Touris Parapat Kabupaten Simalungun

Direktur Utama Badan Pelaksana Otorita Danau Toba dalam keterangan resminya mengatakan, bahwa kunjungan Menteri luar negeri Singapura ini merupakan agenda silaturahmi dan juga melihat potensi pariwisata di kawasan Danau Toba," ujar Jimmy Bernando Panjaitan

"Setibanya di kota Touris Parapat, Menteri Luar Negeri Singapura dan rombongan langsung mengelilingi Danau Toba dengan menaiki kapal pinisi pertama yang ada di perairan Danau Toba yang juga merupakan Danau kawah vulkanik terbesar di dunia,

Dr. Mohamad Maliki bin Osman dalam kesempatan itu langsung menyampaikan ketertarikannya terhadap keindahan kawasan Danau Toba yang merupakan Danau kawah vulkanik terbesar di dunia ini," terang Jimmy Bernando Panjaitan

Jimmy Panjaitan dalam kesempatan itu langsung menyampaikan terbukanya peluang bagi investor Singapura untuk bersinergi bersama BPODT dalam membangun kawasan Danau Toba melalui skema investasi yang dapat diakomodir oleh BPODT.

"Kami menyambut dengan baik apabila Singapura mau berinvestasi di kawasan kami, karena kami tahu Singapura adalah negara yang maju dan para investor besar dalam bidang pariwisata sangatlah banyak," ujar jimmy.

Konsulat Jenderal Singapura di Medan Edmund Chia Keng Wei, kunjungan Menlu Singapura mengindikasikan betapa strategisnya posisi Danau Toba sebagai destinasi wisata kelas internasional yang dapat diperhitungkan dalam kancah pariwisata global.

Menlu Singapura diajak Jimmy Panjaitan berkeliling kawasan otoritatif ke di TCR hingga berfoto di kursi Jokowi sambil menikmati pemandangan dan pertunjukan budaya batak.

Dalam kunjungan tersebut turut hadir Bupati Toba beserta jajarannya, Direktur industri dan kelembagaan BPODT, direktur pemasaran BPODT dan staf, Kadis Pariwisata Simalungun.(Karmel,rel)